



27 de Octubre de 2009

ACTA DE LA COMISIÓN EJECUTIVA

En la Heroica Puebla de Zaragoza, siendo las nueve horas del día veintisiete de Octubre del año dos mil nueve, en el Salón de Protocolos del Palacio Municipal de la Col. Centro de la Ciudad de Puebla, Pue; con fundamento en lo establecido en los artículos 176 fracción VII, 177 fracción I, 178 fracción IV, 181, 183, 184, 185, 186, 188 del Código Reglamentario para el Municipio de Puebla, y en cumplimiento al artículo 203 fracción III del mismo ordenamiento, se reunieron las siguientes personas:

Ing. Francisco Sánchez Díaz de Rivera	Presidente del Consejo de Participación Ciudadana
Arq. Dolores Dib Álvarez	Secretaria del Consejo de Cultura
Dr. F. Manuel Vélez Pliego	Presidente del Consejo de Centro Histórico y Patrimonio Edificado
Arq. Eduardo Pérez Peredo	Secretario del Consejo de Centro Histórico y Patrimonio Edificado
Lic. Elza Balcazar Z.	Presidenta del Consejo Ciudadano de Derecho de los Animales
Arq. José Luis Delgado Torres	Presidente del Consejo Ciudadano de Desarrollo Urbano
Urb. Liliانا Olmos Cruz	Secretaria del Consejo de Desarrollo Urbano
Arq. Ma. Guadalupe Lozada Rodríguez	Vocal de Vigilancia del Consejo de Desarrollo Urbano
Mtra. Vida Inés Vargas Cuanalo	Presidenta del Consejo de Desempeño Gubernamental
Mtro. Alejandro Madrid Verdín	Secretario del Consejo de Desempeño Gubernamental
Arq. Oscar Domínguez Lozano	Secretario del Consejo de Ecología
Biol. Ana María Tapia Rojas	Vocal de Vigilancia del Consejo de Ecología
Lic. Leticia de la Llata Hernández	Presidenta del Consejo Ciudadano de Grupos Vulnerables
Lic. Jorge D. de la Garza Benítez	Secretario del Consejo Ciudadano de Grupos Vulnerables
Lic. Alejandro López Rodríguez	Presidente del Consejo Ciudadano de la Juventud
Lic. Tais Romero López	Secretario del Consejo Ciudadano de la Juventud
Dr. Francisco J. Ramírez Sánchez	Presidente del Consejo Ciudadano de Obras y Servicios Públicos
Dr. Miguel Fuentes Hernández	Presidente del Consejo de Salud
T.U.M. Edgar Varela Cortes	Presidente del Consejo Ciudadano de Protección Civil
Tec. David Silva Aguilar	Vocal de Vigilancia del Consejo Ciudadano de Protección Civil
L.A.E. Miguel Gutiérrez Martínez	Secretario del Consejo de Salud
Dr. Rafael Figueroa Hernández	Vocal de Vigilancia del Consejo de Salud
Lic. Fernando de la Vega Covarrubias	Presidente del Consejo de Seguridad Pública
Mtra. Mercedes Vicente Mujica	Presidenta del Consejo Ciudadano de Turismo
Sr. Delfino Juan Reyes Bocardo	Secretario del Consejo de Vialidad y Transporte
Mtro. Simeón Carmona Gutiérrez	Vocal de Vigilancia del Consejo de Vialidad y Transporte
Mtro. Víctor Manuel Rosales Muñoz	Director de Proyectos Estratégicos en el Ayuntamiento



27 de Octubre de 2009

Mtra. Klaudia González Martínez

Jefe del Departamento del Diseño de Políticas
Públicas

Lic. Alejandro Ávila Friginals

Secretario Ejecutivo del Consejo de Participación
Ciudadana

Con el propósito de celebrar la Sesión Ordinaria correspondiente al mes de Octubre bajo el siguiente:

ORDEN DEL DÍA

1. Lista de Asistencia, Declaratoria de Quórum Legal y apertura de la sesión.
2. Lectura del orden del día y aprobación de del Acta de la Sesión Anterior.
3. Comentarios sobre el Plan de Trabajo, proyectos y propuestas concretas de cada Consejo Ciudadano, por presentarse a la Presidenta Municipal, Lic. Blanca Alcalá Ruiz.
4. Asuntos Generales.
 - Recapitulación de Acuerdos tomados en la Sesión.

LISTA DE ASISTENCIA Y DECLARATORIA DE QUÓRUM LEGAL

Ing. Francisco Sánchez Díaz de Rivera.- Presidente del Consejo de Participación Ciudadana da la bienvenida a los Presidentes, Secretarios y Vocales de los Consejos Ciudadanos, así como al Mtro. Víctor M. Rosales Muñoz Director de Proyectos Estratégicos en la Coordinación de Políticas Públicas del Ayuntamiento, continúa y declara que existe el quórum legal para iniciar la sesión, posteriormente da lectura del orden del día y procede a circular el acta de la sesión anterior para firma de los presentes.

Comenta que en sesión anterior preguntó ante el pleno, qué día y hora les era más conveniente acudir a las reuniones de la Comisión Ejecutiva, esto con el objeto de alcanzar la asistencia de los dieciséis Presidentes de los Consejos Ciudadanos.

En otro contexto, agradece a todos los que participaron en la votación que se llevó a cabo en el mes de septiembre para elegir Presidente del Consejo de Participación Ciudadana. Añade que la Mtra. Vida Inés Vargas Cuanalo Presidenta del Consejo de Desempeño Gubernamental ha sido una excelente colaboradora, además de contar con una gran experiencia en la parte Gubernamental, misma que dignamente estuvo en la terna para Presidente de Consejo de Participación Ciudadana, al igual que el T.U.M Edgar Varela Cortés, Presidente del Consejo de Protección Civil.

Expresa qué, en términos generales ha visto una constante en los consejos ciudadanos, desde el período de gestión del Dr. Enrique Doger Guerrero, reflejándose en el poco interés y la falta de atención de las autoridades municipales ante las propuestas o sugerencias emanadas de los consejos ciudadanos (salvo algunas ocasiones en los que se han vinculado proyectos, entre consejos y autoridades) sin embargo, afirma que esta situación deberá ser modificada, tratando de reforzar e insistir ante las autoridades municipales que se presenten a las sesiones de cada consejo, muestren los proyectos o planes que vayan ejecutar y que tomen en cuenta la voz ciudadana.

Alude que este trabajo deberá ir construyéndose con el apoyo de los consejeros, tener en cuenta la importancia de acordar y darle seguimiento a los proyectos para obtener resultados favorables. Solicita a cada Presidente de Consejo se esfuercen para cumplir con el número de miembros en cada consejo, continuar con la responsabilidad y el compromiso de participación y asistencia para crecer en cada uno de los temas que representan. Manifiesta la experiencia que ha tenido



27 de Octubre de 2009

de algunas Ciudades del Mundo que ha visitado, en donde al turista se le atiende con una calidad y servicio excelente, servicios como: taxímetro, parquímetros, taxistas, señalética, etc.

Agradece el apoyo de la Secretaría Ejecutiva del Consejo de Participación Ciudadana a través de su titular el Lic. Alejandro Ávila Fraginals y de su equipo de trabajo, mismo que está atento a lo todo lo que acontece en las sesiones. Nuevamente, se compromete a trabajar de manera diferente y a tratar de llevar ante la Presidenta Municipal la Lic. Blanca Alcalá Ruiz, todas las inquietudes y proyectos de los consejos.

Les recuerda que deberán elaborar una estrategia precisa para encaminar los proyectos o planes de los ciudadanos y coadyuvar con las autoridades. Solicita que se informe a todos los organismos y autoridades Estatales y Municipales el resultado final de la pasada elección para Presidente.

COMENTARIOS SOBRE EL PLAN DE TRABAJO, PROYECTOS Y PROPUESTAS CONCRETAS DE CADA CONSEJO CIUDADANO

Dr. F. Manuel Vélez Pliego.- El Plan es utilizar las herramientas de gestión y planeación que privan sobre la zona. Dar seguimiento a los proyectos municipales referentes al centro histórico del municipio de Puebla; y a la Cartera de proyectos de la Zona de Monumentos propuesto por este Consejo. Promover la reorganización del Consejo a través del establecimiento de comisiones. Se destaca a la Comisión de Comunicación y Difusión quien durante la próxima sesión ordinaria del 28 de octubre, dará una propuesta que permita articular la actualización del Programa Parcial del Centro Histórico y el Plan de Manejo. Menciona sobre una comisión especial encargada de la preparación de las conclusiones del 1er. Encuentro de Consejos Ciudadanos de Ciudades Mexicanas del Patrimonio Mundial.

Mtra. Mercedes Vicente Mujica.- Presidenta del Consejo Ciudadano de Turismo: fomentar la capacitación y actualización de los Consejeros de Turismo. Fortalecer la vinculación con el Ayuntamiento, universidades y escuelas vinculadas al turismo, sector empresarial y el resto de los Consejos Ciudadanos. Planeación turística, para lo cual se buscará la colaboración con la Mtra. Patricia Domínguez Silva, titular de la Dirección de Turismo de la Secretaría de Desarrollo Económico, Turismo y Competitividad.

Dr. Miguel Fuentes Hernández.- Presidente del Consejo Ciudadano de Salud dice que continúan en el mantenimiento aseo y ordenamiento de los mercados. Regulación de la contaminación del lago Valsequillo y sus afluentes, prestando especial atención a la zona de San Jerónimo La Calera debido a las descargas del Rastro Municipal. Vinculación con otros Consejos Ciudadanos para continuar con la difusión de las medidas preventivas para evitar el contagio del virus AH1N1.

T.U.M. Edgar Varela Cortes.- Presidente del Consejo Ciudadano de Protección Civil manifiesta: Capacitación, asesoría y regularización de centros de acopio; difusión del 17° Congreso de la Industria Mexicana del Reciclaje del 19 al 22 de noviembre del año en curso. Continuar con el Proyecto "Mis Primeros Pasos en la Prevención de Incendios." Proyecto "Ni una Veladora Más". Proyecto "Detección Oportuna del Infarto". Curso de Comunicación en Desastres a Periodistas, en colaboración con el Centro Nacional de Prevención de Desastres. Cena baile de reconocimiento a Consejeros Ciudadanos; respecto de este punto, se acordó que todos los Consejos participarán y la fecha tentativa es el próximo 12 de febrero de 2010. Se solicitará nuevamente el apoyo del Ayuntamiento y de los 16 Consejos Ciudadanos.



27 de Octubre de 2009

Lic. Alejandro López Rodríguez.- Presidente del Consejo Ciudadano de la Juventud expone llevar: Actividades por el día internacional de la juventud (12 de agosto). Actualización de la información para el portal en Internet. Obtención de recursos del gobierno federal. Festival taurino / Parque skate.

Mtra. Vida Inés Vargas Cuanalo.- Presidenta del Consejo Ciudadano de Desempeño Gubernamental: Tienen los denominados proyectos estratégicos, que a su vez se dividen en prioritarios y transversales.

Revisión del marco normativo (Capítulo 8 COREMUN).

Capacitación de los Consejeros Ciudadanos en materia de Participación Ciudadana por parte de expertos en la materia. Actualización y ampliación de la información de las actividades realizadas por los Consejos, dentro del portal en Internet del Ayuntamiento; y creación de una página Web independiente, exclusiva del Consejo de Participación Ciudadana. Eventos de Integración y Recaudación de Fondos. Se entregarán (en una carpeta) las iniciativas de cada Consejo Ciudadano, las cuales constituyen el Plan de Trabajo e incluyen proyectos, propuestas y acciones de cada uno de ellos. Y en la próxima sesión ordinaria de la Comisión Ejecutiva cada Consejo Ciudadano presentará su Plan de trabajo, se seleccionarán por consenso, los Proyectos Estratégicos que serán presentados a la Presidenta, se definirán a los responsables de la presentación de los Proyectos seleccionados, se establecerán los tiempos de participación de cada presentador y se determinará el formato de la presentación.

Lic. Leticia de la Llata Hernández.- Presidenta del Consejo Ciudadano de Grupos Vulnerables: Están en la Segunda fase de la campaña de sensibilización hacia las personas con discapacidad. Sistematización de la información tratada en la campaña para transformarla en acciones concretas.

Lic. Elza Balcazar Z.- Presidenta del Consejo Ciudadano de Derechos de los Animales: Dice que en conjunto con la Comisión de Salubridad y Asistencia Pública de Regidores, se presentará una propuesta para la regulación de la venta de animales en la calle. Optimización del Servicio Antirrábico.

Arq. Oscar Domínguez Lozano.- Secretario del Consejo de Ecología: Primeramente se llevó la conformación de Comisiones:

Manejo de residuos en el municipio, ordenamiento territorial y desarrollo urbano, (medio ambiente y educación ambiental, gestión ambiental municipal y soporte jurídico, recursos hídricos, y proyectos especiales. Continúan con el Proyecto bio parque La Calera. Difusión en radio. Actualización de la información para el portal en Internet. Revisión plan maestro del proyecto de ciclovías para el municipio de Puebla y zona metropolitana. Estudio de vida útil del relleno sanitario. Determinación de producción de residuos sólidos en el municipio de Puebla.

✓ Proyecto de rescate de la laguna de Chapulco.

Sr. Delfino Juan Reyes Bocardo.- Secretario del Consejo de Vialidad y Transporte: Proyecto de señalamientos viales. Manual de procedimientos sobre acciones en caso de cierre de vialidades. Actualización del estudio de origen – destino en el municipio de Puebla. Integración de comisiones al seno del Consejo: Comisión de Vialidad y Comisión de Transporte.



27 de Octubre de 2009

Lic. Fernando de la Vega Covarrubias.- Presidente del Consejo Ciudadano de Seguridad Pública: Elaboración de un manual de seguridad para el ciudadano. Reforzamiento de seguridad en el Barrio de Santiago. Proyecto de certificación policial. Publicación mensual del trabajo realizado en el Consejo. Promoción de la cultura de la denuncia. Promoción de la restauración del tejido social. Dar seguimiento al SUBSEMUN.

Dr. Francisco J. Ramírez Sánchez. - Presidente del Consejo Ciudadano de Obras y Servicios Públicos: Plantearon la necesidad de que el Ayuntamiento informe a los miembros del Consejo sobre los planes y proyectos antes de su aprobación y/o puesta en marcha, con la finalidad de que los Consejeros puedan emitir juicios y opiniones. Propuesta de realización de una consulta pública sobre obras públicas a cargo del Ayuntamiento.

Arq. José Luis Delgado Torres.- Presidente del Consejo Ciudadano de Desarrollo Urbano: Es la aprobación del nuevo plan de trabajo será tratado durante la próxima sesión ordinaria programada para el 03 de noviembre del año en curso. Se acordó que una vez aprobado por los miembros del Consejo de referencia, será enviado al resto de los Consejos Ciudadanos.

Ing. Francisco Sánchez Díaz de Rivera.- Presidente del Consejo Ciudadano de Cultura: Tienen un Seminario para la Promoción de la Cultura para los miembros del Consejo. Proyecto "Manos a la obra por la cultura" (actualmente en marcha).

Finalmente, a solicitud del Presidente del Consejo de Participación Ciudadana, Ing. Francisco Sánchez Díaz de Rivera, buscará el apoyo y colaboración con el Departamento de Vinculación Social del Ayuntamiento, para dar difusión a las actividades realizadas por los Consejos Ciudadanos.

Siendo las doce horas de este mismo día se da por terminada la sesión, llegando a los siguientes:

ACUERDOS

- Se convocará a la siguiente sesión de la Comisión Ejecutiva el próximo 24 de Noviembre del 2009 a las 9:00 am. en el Salón de Protocolos del Palacio Municipal.

PRESIDENTES SECRETARIOS Y VOCALES DE VIGILANCIA DE LOS CONSEJOS CIUDADANOS

Ing. Francisco Sánchez Díaz de Rivera
**Presidente del Consejo de Participación
Ciudadana**

Arq. Dolores Dib Álvarez
Secretaria del Consejo de Cultura



27 de Octubre de 2009

<p>Arq. Eduardo Pérez Peredo Secretario del Consejo de Centro Histórico y Patrimonio Edificado</p>	<p>Dr. F. Manuel Vélez Pliego Presidente del Consejo de Centro Histórico y Patrimonio Edificado</p>
<p>Arq. José Luis Delgado Torres Presidente del Consejo Ciudadano de Desarrollo Urbano</p>	<p>Lic. Elza Balcazar Z. Presidenta del Consejo Ciudadano de Derecho de los Animales</p>
<p>Urb. Liliana Olmos Cruz Secretaria del Consejo de Desarrollo Urbano</p>	<p>Arq. Ma. Guadalupe Lozada Rodríguez Vocal de Vigilancia del Consejo de Desarrollo Urbano</p>
<p>Mtra. Vida Inés Vargas Cuanalo Presidenta del Consejo de Desempeño Gubernamental</p>	<p>Mtro. Alejandro Madrid Verdín Secretario del Consejo de Desempeño Gubernamental</p>
<p>Arq. Oscar Domínguez Lozano Secretario del Consejo de Ecología</p>	<p>Biol. Ana María Tapia Rojas Vocal de Vigilancia del Consejo de Ecología</p>
<p>Lic. Leticia de la Llata Hernández Presidenta del Consejo Ciudadano de Grupos Vulnerables</p>	<p>Lic. Jorge D. de la Garza Benítez Secretario del Consejo Ciudadano de Grupos Vulnerables</p>
<p>Lic. Tais Romero López Secretario del Consejo Ciudadano de la Juventud</p>	<p>Lic. Alejandro López Rodríguez Presidente del Consejo Ciudadano de la Juventud</p>
<p>Dr. Francisco J. Ramírez Sánchez Presidente del Consejo Ciudadano de Obras y Servicios Públicos</p>	<p>T.U.M. Edgar Varela Cortes Presidente del Consejo Ciudadano de Protección Civil</p>



27 de Octubre de 2009

<p>Tec. David Silva Aguilar Vocal de Vigilancia del Consejo Ciudadano de Protección Civil</p>	<p>L.A.E. Miguel Gutiérrez Martínez Secretario del Consejo de Salud</p>
<p>Dr. Rafael Figueroa Hernández Vocal de Vigilancia del Consejo de Salud</p>	<p>Lic. Fernando de la Vega Covarrubias Presidente del Consejo de Seguridad Pública</p>
<p>Lic. Denise Costes Intriago Ex Presidenta del Consejo de Turismo</p>	<p>Mtra. Mercedes Vicente Mujica Presidenta del Consejo Ciudadano de Turismo</p>
<p>Sr. Delfino Juan Reyes Bocardo Secretario del Consejo de Vialidad y Transporte</p>	<p>Mtro. Simeón Carmona Gutiérrez Vocal de Vigilancia del Consejo de Vialidad y Transporte</p>
<p>FUNCIONARIOS DEL AYUNTAMIENTO</p>	
<p>Mtro. Héctor Hernández Sosa Coordinador General de Políticas Públicas e Innovación Gubernamental en el Ayuntamiento</p>	<p>Mtro. Víctor Manuel Rosales Muñoz Director de Proyectos Estratégicos en el Ayuntamiento</p>
<p>Mtra. Klaudia González Martínez Jefe del Departamento del Diseño de Políticas Públicas</p>	<p>Mtra. Klaudia González Martínez Jefe del Dpto. de Diseño de Políticas Públicas</p>
<p>Lic. Alejandro Ávila Friginals Secretario Ejecutivo del Consejo de Participación Ciudadana</p>	